

# *Afirma titular cubano que su país está preparado para recibir turistas*

---



Ottawa, 16 oct (RHC) El ministro cubano de Turismo, Manuel Marrero, aseguró en visita a Canadá que su país está preparado para recibir turistas tras el paso del huracán Irma, informó este lunes la embajada de La Habana en Ottawa.

De acuerdo con la legación diplomática, el viernes último el titular concluyó una estadía de cuatro días durante la cual recorrió las ciudades de Montreal y Toronto con el objetivo de garantizar a agencias de viajes, turoperadores y público que el territorio cubano está listo pese al impacto del meteoro.

En presentaciones, entrevistas con medios de prensa y encuentros con directivos del sector, Marrero confirmó que todos los polos turísticos de su país estarán listos para recibir a los canadienses durante la venidera temporada alta (noviembre-abril).

Resaltó que las instalaciones se encuentran renovadas y con mejores condiciones, incluso, que antes del paso del poderoso huracán que azotó a la mayor de las Antillas en septiembre pasado.

Según la nota de la embajada, el mensaje de la máxima autoridad del turismo de Cuba fue ampliamente difundido por medios especializados y nacionales a los que ofreció entrevistas.

Fuente: PL.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/144570-afirma-titular-cubano-que-su-pais-esta-preparado-para-recibir-turistas>



**Radio Habana Cuba**